

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**Victoria para reafirmarse y seguir aspirando al título**

**El Museo de la Almendra Francisco Morales vence 4-1 al Gaxets y continúa tras la estela del UCAM**

**Redacción**

Lunes 11 de marzo de 2024 - 13:05



El Museo de la Almendra Francisco Morales sigue con su particular hoja de ruta en la pelea por conquistar el título liguero de la Superdivisión.

Este domingo se impuso por 4-1 al Gaxets, lo que le hace seguir a distancia de dos puntos del líder, el UCAM, que dentro de dos jornadas visitará el Centro de Tecnificación.

El potencial del Gaxets obligaba a la escuadra prieguense a ser cauta y prueba de ello es que formó con su tripleta principal formada por Galonja, Meng y Garnova, ante el trío de Reus compuesto por Kizuka, Mostafavi y Rad.

El primero de los puntos fue todo un espectáculo, ya que Jiaqi Meng y Kizuka afrontaron un duelo de cinco mangas que terminó llevándose la jugadora del Museo de la Almendra Francisco Morales. Con este resultado, Galonja tenía cita ante Mostafavi, a la que despachó por un tranquilizador 3-0.

Encarrilada la contienda, Garnova encaraba un partido con Rad que sólo halló complicaciones en la segunda manga, que terminó cediendo. Pero la rusa fue muy superior y aportó su punto para fijar el 3-0. Galonja podía sentenciar, pero Kizuka sacó a relucir toda su calidad para estirar la contienda con su 3-1.

Por suerte para los intereses prieguenses, Jiaqi Meng no dio opción a la especulación. Venció por 3-0 a Rad y certificó dos puntos para el Museo de la Almendra Francisco Morales, que se sigue postulando como la única alternativa al UCAM al título de Liga.